



La comunidad gitana celebra su día en Sevilla

Los gitanos denuncian ser «chivos expiatorios» de la crisis

Parte de los actos del «Día de los gitanos andaluces», que se celebrará el próximo día 22, fueron adelantados a la jornada de ayer en el Ayuntamiento de Sevilla, a donde acudieron representantes de la Federación Andaluza de Mujeres Gitanas y Universitarias (Fakali) y más de un centenar de niños de entre 8 y 12 años pertenecientes a centros de enseñanza del Polígono Sur, San Diego y Polígono Norte. La presidenta de la mencionada federación, Beatriz Carrillo, denunció que «con la crisis, la situación se ha vuelto muy peligrosa en Europa, donde los gitanos se están convirtiendo en un chivo expiatorio».



La juventud y la infancia gitanas, protagonistas ayer en el Ayuntamiento de Sevilla

EFE / RAÚL CARO